

Lundi 24 juin.

Aujourd'hui, nous avons enfin retrouvé le soleil, c'est tellement mieux.

Nous avons fait un temps en classe où on a essayé de reconnaître et classer dans leur famille les différents animaux que nous avons pêchés lors de la pêche à pied.

Nous avons joué un moment dehors puis nous sommes allés manger.

L'après-midi nous avons fait du kayak, et nous sommes très loin, nous avons fait une randonnée sur l'eau, lors de la balade nous avons rencontré des méduses, des poissons, du himenthal (haricot de mer) que nous avons goûté, puis nous sommes rentrés au centre, nous avons travaillé un petit moment, et après le repas nous avons regardé les grandes vacances.

